
2006～200７年度

　第　２　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 　森山地区ガバナー × 　飯田副地区ガバナー

× 　野崎ＣＡＢ幹事 × 　赤尾ＣＡＢ会計 ○ 　山田ＣＡＢ副幹事

○ 　横溝　真男委員長 ○ 　桃澤　秀副委員長 ○ 　黒沼　成身副委員長

○ 　宇埜　正純副委員長 ○ 　佐原　幸雄副委員長 ○ 　向井　忠義副委員長

○ 　清口　　猛委　員 × 　瀧川　純子委　員 × 　玉井　重敏委　員

○ 　新井　友和委　員 × 　瀬尾　正弘委　員 ○ 　山本　康弘委　員

○ 　島田　辰夫委　員
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作　成　者

議　　　題

　Ｌ向井　忠義

　２００６年　９月　22日　　金　曜日　　　　１５　時　30　分　～　１７　時　30　分次回開催日時
　　　　　　場所

キャビネット事務局　会議室

IT部会の年間目標および方向

ＰＲ部会の年間目標および方向

ライオンズカード部会の年間目標および方向

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

委員会メンバーの担当部会の振り分け

　出席オブザーバー

藤村複合地区IT・PR情報委員

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ横溝真男委員長

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

IT・PR・ライオンズカード委員会

L　横溝　真男

出　席　者

次　　　第

前回議事録確認

　２００６年　８　月　２１　日　　月　曜日　　　１３　時　００分　～　15　時　00分

キャビネット事務局　会議室
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③カード利用後の還付金のメリットを地区ニュースなどでＰＲしたい。

①クラブ周年行事の取材担当を決めた。

③ガバナーの公式訪問は、取材しない。周年行事は出来るだけ取材したい。

ライオンズカード部会

①ガバナーが、諮問委員会などのスピーチで薦めて欲しい。

②クラブ３役にカードを持ってもらい、クラブの例会や行事の支払いに使ってもらいたい

その他

審議経過事項の概要

③セミナーなどで開設のメリットなどをPRしたい。

④サバンナの普及の努めたい。

⑤各委員から身近なクラブに開設を考えているという報告があった。

②ＰＲ部会　宇埜Ｌ(長)、桃澤Ｌ(長)、向井Ｌ(副)、新井Ｌ(委員)、清口Ｌ(委員)

議　　　題

⑥キャビネットのHPの内容の紹介が佐原Ｌからあった。

④取材要請書と送稿用紙を作成し、各クラブキャビネット委員会、各クラブに送付する

⑤宇埜Ｌより第１号地区ニュースの掲載内容の詳細説明。

ＰＲ担当部会

②原則として委員会から取材は行わない。

①地区ニュースは、３～４回発行したい。時期は、11、２、４、６月を予定。部数は、65,00

③ライオンズカード部会　黒沼Ｌ(長)、島田Ｌ(委員)、瀧川Ｌ(委員)

ＩＴ担当部会

①各クラブのHP開設の推進、達成目標100クラブ(330Aの半分)。

②当委員会のメンバークラブは、今期中に開設してもらいたい。

各委員の担当部会

①ＩＴ部会　佐原Ｌ(長)、向井Ｌ(副)、山本Ｌ(委員)、玉井Ｌ(委員)、瀬尾Ｌ(委員)


